
第9回eモニターアンケート｢地域資源について｣

実施期間 平成26年11月11日 ～ 平成26年11月20日

送信数 1,351 人

有効回答数 914 人

回答率 67.65%
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主なその他意見

･ 日本のデンマーク

･ 子供の医療費の補助

･ 安城更生病院

･ 文化センターのプラネタリウム

･ 明治航空基地跡

･ 水の環境学習館

･ 土地がまっ平ら

･ でんまーと

･ 公園 多くてきれい

･ あんぱーく

･ 市民ギャラリー

･ 図書館

･ 荒曽根公園
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主なその他意見

･ 東野圭吾

･ 全員知らない

･ 杉浦源右衛門

･ 加藤嘉明
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主なその他意見

･ 金文の「鰻料理」は、市外・県外の親戚にも、大好評で有る

･ 公民館（図書館も兼ねている公民館は珍しいようなので。魅力的な講座が多くて市民の憩いの場になっている

のもgood）

･ 桜井の囃子　神楽

･ 桜井凧

･ 子育て環境、施設の多さ、充実

･ JAの産直市場

問4:その他、市外・県外の人に紹介・自慢したい安城の地域資源があればお書きください。(回答自由、抜粋)

･ ゴミの分別とリサイクルへの取り組み。安城市でとれる農作物。あんくるバス

･ 強い関わりのない新美南吉を安城市はいつまで推すつもりか知りたい早くやめて、お金を他に使ってほしいと

大学生の私でも思う自慢する人物を無理に作らなくても、いいと思う

･ 市外、県外の人に紹介、自慢したいような地域資源はありません。

日本デンマークとうたっているなら、「レゴランド」を　安城に誘致すればよいのにとずっと思っていました。名古

屋港にレゴランドができると知って　がっかりです。

田んぼアートは、作品はすばらしいですが、集客力にはつながりません。青森県田舎館村は展望台に上ると、

田んぼアートが見れます。どうせなら、展望台をつくったらどうでしょう

･ ハンバーグの仔馬はおすすめです。意外と知られてて市外友達食べに来てました
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･ のどか。駅前とか正直、自慢だって言えるの無いかも。名古屋住んで居たけど、七夕＝一宮のイメージだった

し。何かもっとこれだ！ってのが欲しいですね

･ アイシンAW本社

･ 神杉酒造　インド料理店

･ 旧東海道の松並木

･ トヨタ自動車の関連企業も多くあるが、昔ながらの農業地域でもあり、うまく両立できている

･ 戦争中にあった海軍飛行場（尾崎町）

･ 更生病院は利用してみてよかった！

安城に１５年住んでいるが、子供が大きくなってから引っ越したので、地域のことがあまりわからない。何が自

慢できるのか？参加したり、利用したことがないところは自慢にしようがない。

･ 県外の人が安城に持つイメージは城下町。「安城」という名前にふさわしい、松平の城下町の歴史、芸妓文化

を自慢したいが、それらのイメージがまとまっていないので残念

･ 「安城商店街アイドル看板娘。」の皆さんはもう安城を飛び出して多くの地域で人気ですね。

動画配信で私がコメントしている時「安城」を「あき」「やすしろ」もしくは「読めない」とよく言われますが看板娘。

の皆さんのお陰できちんと「あんじょう」と呼ばれる機会も増えました。

惜しむらくはアニメ「あの日見た花の名前を僕達はまだ知らない」の「安城鳴子」でもっと発信して頂きたかった

ですが。それと「看板娘。」の皆さんと「きーぼー」のアニメでのコラボはいつになるのでしょうか。

期待しています

･ サルビアスタンプの制度

･ マキタの本社、世界中で有名なマキタなのに安城に本社があることがあまり知られていないのはもったいない

です。

･ あんまり地域の事を知らない事に気づきました。今回の質問でほとんど知ってる場所や人がいないです

･ 比較的温暖で緑も多く暮らしやすい土地であるところが自慢です。

道路も平坦で自転車も使いやすいですし、今あるサイクリングロードをもっときちんとした整備をして自転車の

まちを強化できたら、いいと思います

･ 野菜の豊富さ。県外の母を連れてきたとき、でんまーと等の産直市場の多さと安さ、珍しい野菜を取り扱って

いることに驚いていたので

･ 市内に２０年以上暮らして市内で働いているのに、丈山苑など行ったことがない、あるいは知らない場所があ

ります。先日はふるさとガイドさんたちの案内があるからとウォーキングに参加しましたが、その場で教えて頂

かなければ気付かないことも多くあります。市外、県外の人に紹介する前にこうした機会を利用して、もっと安

城市について知りたいと改めて思いました

･ 旧1号線 東海道の松並木

･ 今後、「油ケ淵・水辺公園」の整備が進めば、市外・県外の親戚・知人を、案内する事が出来よう

･ 本当のことを言えば安城は海もなければ山もない。歴史もない、七夕まつりもぱっとしないし、有名な名物もこ

れといったものがない。知名度がある偉人もいないが、しいていえば豊田が近いため車産業などで潤って財

政が豊かな町だと思う。そして海や山がない代わりに台風や災害の影響がほとんどない土地だというのも全

国的に自慢出来るところだと思います。

公民館などでの育児支援も充実していて公園もきれいで広くてたくさんあるし子育てしやすい町だというのもポ

イント高いと思います

･ 南吉体操やヤコウでサンバももっと広まればいいのにと思います

･ 自然災害が少なくて住みよい街です。平地が多く特に田園地帯では広い空を見上げる事が出来るのが自慢

･ 他の市では見られなくなった水生昆虫等が多く見られるのは自慢出来ます。水質が良い証だと感じています

･ 今のところ、他県の人にあげられるようなお土産はこれといって思い当たらない。

いちじくジャムをあげることがあるが、他には・・・

地元食材を使った料理のコンテストとかを大々的にひらいて名産品をつくるとよいのではないか

･ 矢作川下り

･ 市内各所にある『ひまわり畑』『レンゲ畑』『コスモス畑』など

･ 工業出荷額ランキング上位

･ 住吉町にある遊歩道と公園

･ 特に思い浮かばないですが、テレビの旅番組でよく芸能人が訪れる町という意味で色々趣のある楽しい美味

しい町ではないでしょうか

･ 森永工場がある

･ 私は県外出身だが、地元に帰ると安城ってどこ？とほとんどの人に言われる。

安城の知名度が低すぎる。全国的にもっとアピールしたほうが良い

･ 正直、自慢できるものは働きやすいとかかなぁと思う。無理に昔の立派な人を見つけても、他市の人からした

ら誰？しか思わないし温度差あると思う。

でも住みやすい街だと思う。渋滞少ないし、国一も23号もあるし、街もわりと整備、手入れされていてきれい。

あとは刈谷のフローラルガーデンみたいに広くてきれいな子どもが喜ぶ大きすぎない公園、施設ができたら

とっても魅力。

半田や碧南、西尾の子たちは安城に少し憧れ意識がある人が多くて、そういう人を何人か見た。これからもき

れいで憧れられる、すてきな安城でいてほしいです
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･ 安城は非常に平坦な地形で、豊明、緑区、東郷と住んできた自分はそこが驚きです。

降水量も少なく、カラッとしているのも魅力です(だから、昔は明治用水が必要だったんでしょう)

年少者・ご高齢の方に優しい街づくりができるのではないでしょうか。

結論としては自慢出来る地域資源は、「地形と気候」と思います

･ 安城…と言えば『日本のデンマーク』です。その路線しかないと思われます。リニア新幹線が開通した時に関

東方面から人の移動が活性化するので、安城市内に集客できる地域性が欲しいですね

･ 安城は地域活動が盛んでみんな、地域の方々が気さく

･ 不乗森神社

･ 安城に住んでいて安城の良いところは？と聞かれてもこれですと即答できないのが現実です。住んでいる人

がもっと安城を知ることが必要と思います

･ 全国的に見た場合に安城としての名物（特産品）が見当たらないので市をＰＲし知名度を上げる施策に市とし

ても支援したらどうでしょうか。

業者に参加してもらい商品開発のアイデアを募集して安城の代名詞的な物をつくる。

例： 北京飯がどこの店でも食べられる様にする。羊羹を巻き込んだロールケーキ。梨パイ

･ 市を盛り上げる為に　色々されているようですが　私の知っている限り　どれもインパクトが弱いし　一部だけ

で盛り上げようとしているように感じる。　このままでは　税金の無駄使い。　市の職員だけじゃ　いくら勉強して

も　研修に行っても無理だと思われる。地域活性化の専門家をお願いすべきでしょう

･ デンソー.アイシン精機などのものづくりに突出した企業

･ 県外の方と、お店でモーニングを食べると、みなさん喜んでくれます。

モーニングは、お得感というより、朝から、家族や友人とお店でゆっくりゆったり食事する風習が、ステキだと言

われます

･ 瓦の原料となる、質の良い粘土

･ ヤコウdeサンバの歌と踊り(子供が楽しく歌って踊っています！)

･ 東端にあった飛行場

･ 図書館の予約システム。ネット等で予約すれば、近くの公民館で受け取れ、連絡もメールで来る。返却もどこ

の公民館でもＯＫ

･ 公園がどこも、キレイ。ボランティアさんありがとう♪

･ 北京飯、モモちゃん餃子、玉木屋

･ 安城一番という最中

･ 地域資源もいいですが安城警察署とかの老朽化とかをなんとかしたほうがいい気がしますけど

･ JAでんまあと　野菜もフルーツも肉も魚も安くて美味しい！

･ 福山透（東大教授・化学者）

･ もっと歴史を感じさせる史跡・地域が有ればと思っている。本証寺では、境内の改装で家康時代と異なり興ざ

め。安祥城祉は信長の兄が居た頃に復元しては？ESDの観点からは明治用水開発をももっと前面に出しては

如何？農業地域・牧畜地域・工業地域・商業地域の区域分けをもっと明確にしては如何？皮肉だが、朝日町・

日出町商店街の大いなる衰退を見せたいなあ。もっと活発な商店街にして欲しい。新安城駅周辺の区画整理

と開かずの踏み切り対策は？

･ 安城公園の桜

･ 桜井凧をもっとアピールしてもよいと思います

･ 子育て環境はとてもいいと思うのでSNSでよく話題になります。児童センターや公園もたくさんあるので、日常

の遊ぶ場所に困りません。ただ、休みの日にさぁ行くか！と気合いを入れて行くような施設はありませんね。

(動物園や遊園地)。あと、主旨が違ってきますが、自慢できる進学校がほしいです。

･ 明治用水の広がる田園 野菜 果物 牛などの家畜 人と共存する素晴らしい風景を自慢したいです

･ きれいな公園がいっぱいあって整備されている。医療費が高校生まで無料

･ 安城市は何を目指しているの？中途半端な観光開発は市の財政悪化と人口減少を招くだけ。どれも安城市

の住民には必要ないものばかり。市民が老後も安心して暮らしやすい市を目指さなければならない時に、くだ

らないことにうつつを抜かしている暇はないはず。今の財政状況は長く続かない。高齢化社会に対してしっか

りとした準備を行い時期に、必要ない、くだらないことを考えるな！

･ 道の両側が麦秋の黄色と育ち始めの稲の緑色で分けられる風景

･ 自転車道　新緑と桜の季節がきれい

･ 北城屋のおっぱいまんじゅう　黒糖かりんとう饅頭

･ ぼてこ本店・横山本部店　いちじく製品

･ ハマイカリ 山口旭薬局

･ 市内で梨狩りや、イチジク狩りを体験できるところはないのでしょうか。特に安城の梨は種類の豊富さ、味、ピ

カイチなので、もしあるのだったら、ぜひ紹介したいと思うのですが
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